

INFO:
Hautzentrum Wien
Dermatologie und Ästhetik
Dr. Sabine Schwarz
Niederhofstr. 39
1120 Wien

KONTAKT:
Tel.: +43/(0)1/817 49 93-0
www.hautzentrum-wien.at

Informationen
zur eigenen Kosmetiklinie
von Dr. Sabine Schwarz
finden Sie unter:
www.cremen.at

Ordinationszeiten:
Mo 8-20 Uhr
Di 8-18 Uhr
Mi 8-19 Uhr
Do 8-18 Uhr
Fr 8-18 Uhr

alle Kassen und privat

ÄSTHETISCHE DERMATOLOGIE

Das Hautzentrum Wien bietet modernste Verfahren
für Diagnose und Therapie.



Dr. Sabine Schwarz, Fachärztin für Dermatologie.

Das Hautzentrum Wien wird seit rund 30 Jahren von der Dermatologin Dr. Sabine Schwarz mit viel Erfahrung und Kompetenz geleitet. Es stehen auf 500 m² modernste Verfahren für Diagnose und Therapie zur Verfügung. Verschiedene Spezialisten betreuen die Patientinnen und Patienten umfassend bei allen akuten und chronischen Erkrankungen von Haut, Haaren und Nägeln.

ALLES FÜR GESUNDHEIT UND SCHÖNHEIT.

Neben schulmedizinischen Methoden und Therapien der Dermatologie wie Muttermalkontrolle, Akne, Neurodermitis, Schuppenflechte, Venendiagnostik und vielen mehr bietet das Hautzentrum auch medizinische Kosmetik (z. B. Fruchtsäurepeelings) und modernste Anti-Aging-Therapien an. Dazu zählen für ein jugendliches strahlendes Aussehen Faltenbehandlungen mit Botox, Hyaluronsäure oder Blutplasma. Auch die moderne Therapiemethode des Fadenliftings (Happy Lifting) gehört zum Angebot im Hautzentrum Wien. Dabei werden mit resorbierbaren Fäden erschlaffte Gesichtsstrukturen nachhaltig gestrafft und

das Bindegewebe im Gesicht gefestigt. Bei Problemen wie Cellulite, Fettpölsterchen oder schlaffem Körperbindegewebe stehen Therapiearten wie die Fett-Weg-Spritze, Radiofrequenz oder Fett-Wegfrieren zur Verfügung. Auch die neueste Methode der Cellulite Spritze (Alidya®) wird angeboten. Zusätzlich zum Anti-Aging-Programm werden auch moderne Laser zur Therapie eingesetzt (Falten- und Aknetherapie, Entfernung unerwünschter Behaarung, Tattoos, Besenreiser).

AUCH KOMPLEMENTÄRMEDIZINISCHE HEILMETHODEN (z. B. Testung auf Nahrungsmittelunverträglichkeiten und Mangelzustände) stehen zur Verfügung. Durch die Kombination aus Schulmedizin und komplementären Heilverfahren können oftmals nebenwirkungsreiche Medikamente vermieden und kann die Gesundheit ganzheitlich verbessert werden.

Medizinische Therapien und Diagnose werden von den Krankenkassen übernommen. Bei kosmetischen Problemen informieren die Mitarbeiter gern über die Therapiemöglichkeiten und deren Kosten.